

今回のデイケア日記は、医療法人鈴桜会 鈴鹿さくら病院デイケア主催の交流会と、鈴鹿厚生病院東3病棟交流会に参加した様子を報告します。

## 5月20日(火) 鈴鹿さくら病院 デイケア交流会

さくら病院デイケアメンバー&スタッフが厚生病院に来てくれました～。

さくら病院デイケアスタッフの「みんなで楽しく野球がしたい！」という熱意から考案された、厚生病院体育館サイズに手作りされた道具を持参していただき、「室内野球盤」行いました。

厚生病院デイケアが先攻し1回表で6点を先取しました！と喜んだら、1回裏のさくら病院デイケアメンバーの力強い打球で10点取られて逆転を許します…。

さくら病院デイケアスタッフの実況アナウンス審判が会場を沸かせます↑↑

3回が終わって、厚生病院デイケア10点、さくら病院デイケア17点。まだまだ試合はここからです！

7回を戦って、厚生病院デイケア10点、さくら病院デイケア22点と、第1回デイケア交流会はさくら病院デイケアの勝利で幕を閉じました。

守備も攻撃も、椅子に座ったまま行います。



とっても楽しい時間を過ごしました。さくら病院デイケアのみなさん、ありがとうございました。



試合終了後に集合写真を撮りました。

## 5月27日(火) 鈴鹿厚生病院 東3病棟交流会

グラウンドゴルフ大会を予定していましたが雨天のため内容を変更して、「楽しかったからまたやりたい！」とリクエストが多かった「室内野球盤」行いました。実は、鈴鹿さくら病院デイケア交流会で使った道具一式を「よかったら使ってください。」とご厚意で頂いており、熱の冷めないうちに再挑戦してみよう！ということになりました。

先攻のデイケアチームが1回表で1点を先取、3回裏で東3病棟チームが1点を取り返し、デイケアが3-1でリードし最終7回を迎えます。7回裏で東3チームが2点を取り延長戦へともつれ込みました。延長戦でも決着がつかず、この大会の決着は次回に持ち越すことになりました。



ピッチャーの転がした球にタイミングを合わせるのが難しい～



両チームの好プレーが続き、体育館が歓声で揺れました～



バットを思いっきり振って爽快です！